

Kreis Mansfeld-Südharz

## Freies WLAN verfügbar

**[02.10.2024] Der Verein Freifunk Harz plant im Umfeld bestimmter touristischer Höhepunkte in Sachsen-Anhalt die Erschließung und Etablierung eines freien WLAN – wie es jetzt beispielsweise in der Stadt Mansfeld freigeschaltet wurde. Vom Land wurde das Projekt mit Fördermitteln in Höhe von 200.000 Euro unterstützt.**

Der [Landkreis Mansfeld-Südharz](#) in Sachsen-Anhalt zählt zu den regionalen Zentren des bundesweiten Gedenkens an den Bauernkrieg, welches sich 2025 zum 500. Mal jährt. In diesem Kontext plant der Verein [Freifunk Harz](#) im Umfeld bestimmter touristischer Höhepunkte in den Städten Allstedt, Mansfeld und Hettstedt sowie in der Gemeinde Südharz die Erschließung und Etablierung eines kostenlosen öffentlichen WLANs. Insgesamt sollen 220 Access Points installiert werden. Wie das [Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt](#) mitteilt, wurde das freie WLAN in der Stadt Mansfeld jetzt freigeschaltet. Das Land habe für die Realisierung des Projekts rund 200.000 Euro an Fördermitteln bereitgestellt.

„Das ist ein tolles Projekt“, freut sich der Landrat des Kreises Mansfeld-Südharz, André Schröder. „Dank virtuell erlebbarer Angebote können Besucher in das Leben des Mittelalters eintauchen und dieses erleben.“

In den zurückliegenden sechs Jahren hat das Land Sachsen-Anhalt insgesamt 114 WLAN- und Freifunkprojekte gefördert ([wir berichteten](#)). Seit im Dezember 2017 das erste kostenfreie Freifunk-WLAN in Quedlinburg auf den Weg gebracht wurde, hat das Land rund fünf Millionen Euro bewilligt.

(bw)

Stichwörter: Breitband, Freifunk Harz, Kreis Mansfeld-Südharz, Sachsen-Anhalt, WLAN